

## **EN SAN LÁZARO** Sin producir, diputados de Sinaloa

El Sol de Sinaloa

CULIACÁN. A un año de ejercer funciones la LXV Legislatura, los II legisladores y legisladoras que representan a Sinaloa en la Cámara de Diputados han hecho en su mayoría un pobre trabajo, tres de ellos ni siquiera han presentado una iniciativa, pese a que cobran 149 mil 763 pesos mensuales más bonos y compensaciones.

De los II sinaloenses en la Cámara baja, cinco están en su segundo trienio (llevan en el cargo desde 2018 tras haber sido reelectos). Ocho son de Morena, dos del Partido del Trabajo y una del PRI.

Martha Betsabé Arellano, una de las más jóvenes de la bancada morenista, no presentó ninguna iniciativa ni exhorto en SIN PROPUESTAS su primer año (2021-2022). En el Sistema de Información Legislativa nada más cuenta con una intervención durante se-

Otra que debutó en agosto de 2021 como diputada es Ana Elizabeth Ayala Leyva (Morena), quien presentó dos iniciativas de reforma a leyes secundarias y tomó el micrófono ocho veces.

Guillermo Manuel Chapman (Morena) pasó de las polémicas por sus dislates como edil a no proponer ninguna iniciativa. Su participación en Cámara se limita a cuatro intervenciones. Como Martha Betsabé, su trabajo es nulo.

Juan Guadalupe Torres Navarro apenas si se le conoce de manera pública. Tiene sólo una propuesta en materia de anticorrupción, así como un punto de acuerdo en materia de pesca que le fue rechazado.

OLEGARIA Carrasco Macías (Morena), quien sión, al pronunciarse por establecer un repite por segunda vez el cargo, nunca ha prelenguaje inclusivo en materia de género sentado ninguna propuesta



El trabajo de los diputados de Sinaloa es escaso